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令和５年度第１回大学運営連絡会議事要旨 

 

日 時  令和５年４月１８日（火） １０時３０分～１１時３１分 

場 所  Ｗｅｂ会議 

出席者  学長、渡理事、山下理事、寺本理事、石田理事・事務局長、岩本副

学長・全学教育機構長、西郡副学長、三島副学長、佐々木監事、小

野教育学部長、吉住芸術地域デザイン学部長、樫澤経済学部長、末

岡医学部長、豊田理工学部長、鈴木農学部長、野口附属病院長、中

里附属図書館長、堀総合情報基盤センター長 

欠席者  なし 

陪席者  鯉川学長補佐、板橋学長補佐、倉岡学長補佐、福田学長補佐、石松

学長補佐、平部学長補佐、只木学長補佐、長田学長補佐、田中学長

補佐、伊藤地域学歴史文化研究センター長、池上海洋エネルギー研

究所長、高橋シンクロトロン光応用研究センター長、田中肥前セラ

ミック研究センター長 

 

〇議事に先立ち、学長から、令和４年度第１１回大学運営連絡会議事要旨の確

認依頼があった。また、今年度より本会議の構成員となった委員並びにオブ

ザーバーについて、紹介があった。 

 

【 報告・連絡事項 】 

（１）令和４年度標的型攻撃メール対応訓練実施結果について 

    堀総合情報基盤センター長から、令和４年度中に２回実施した標的型

攻撃メール対応訓練の実施結果及び結果に基づく分析等について、報告

があった。 

 

（２）その他 

   特になし。 

 

【 各学部等からの報告・連絡事項 】 

（１）活動現況等について月例報告 
    田中ＩＲ室長から、教学マネジメントの観点から改善に取り組んだ事

例、令和５年度における科学研究費助成事業の新規採択状況、及び令和

４年度部局独自の「地方自治体等との自治体連携プロジェクト」の実績

についての３点の資料が今回から新たに追加された旨、令和５年度４月

１日現在、複数の研究科において入学者数が入学定員を下回っている旨、

説明があった。また、就職内定等状況調のうち、就職内定率について前

年同月と比較した分析、結果について報告があった。 
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渡理事から、教員活動データベース入力率について、教員の入替えが

多い学部、部局があるが、追跡をしてもらいたい旨、発言があった。 

山下理事から、ラーニングポートフォリオの入力状況について、今後

チューターの先生方に面談をしていただきたい旨、意見があった。 

寺本理事から、令和４年度部局独自の「地方自治体等との自治体連携

プロジェクト」について、社会連携課と進捗状況を含めた詳しい内容の

確認、及び最終的に目指しているものについてのヒアリングを行う予定

である旨、報告があった。次いで、各部局長より、月例報告があった。 

 

（２）その他 

     

 

【 その他 】 

  特になし。 

 

 

 

以 上 


